

回覧

トーテムポール
ベンチ



平成28年10月19日
愛鷹地区連合自治会
愛鷹地区コミュニティ
会長 小野 郁文

第2回

間伐材でつくろう！参加者募集

愛鷹財産区（学校林）の間伐材を使って

愛鷹山に、愛鷹財産区（学校林）というヒノキ林があります。森林をそのままにしておくと、太陽の光が入らなくなり、ひ弱な木になってしまいます。将来、立派な丸太（原木）となるためには、混んでいる木々の一部を計画的に伐採（切る）が必要です。そのことを「間伐」といい、切った木材のことを「間伐材」といいます。間伐をしないと、木が多すぎて水を吸い込めずに、下流の集落に鉄砲水などの被害をもたらすこともあります。間伐は、森のためにも、関係する地域全体のためにも必要なことなのです。

間伐材でつくろう

愛鷹の間伐材を使って、置物や小物などをつくります。昨年度に引き続き、今年も開催します。今回は、自分の物だけでなく、記念となる物（トーテムポール）などの共同製作も予定しています。家族での参加も、子どもだけの参加もできます。多くの皆さんの参加をお待ちしています。

期 日 平成28年11月27日（日）9：00～15：00ころ

場 所 愛鷹地区センター（雨天時は旧館）

参加費 500円（材料費 昼食代 保険料を含む）

参加費は、当日お持ちください。

持ち物 /コギリ かなづちなどの工作道具（家にある人）

服 装 帽子 軍手（作業のできる服装でご参加ください）



お昼は、愛鷹でとれた食材を使ったトン汁やおにぎりを用意します。



★愛鷹小・愛鷹中の子どもたちには、参加申込用紙を配布してあります。

※問い合わせ先 大嶋繁幸 電話966-4285